
 

 

 

[9 ah¢ 5¦ a!Lw9 

{9t¢9a.w9 нлнм 

4ŀ ȅ ŜǎǘΣ ƭŀ ǇŞǊƛƻŘŜ ŜǎǝǾŀƭŜ ǎŜ ǘŜǊƳƛƴŜ Ŝǘ ƭŀ ǊŜƴǘǊŞŜ Ŝǎǘ ƭŁΦ 

¦ƴŜ ǘǊŝǎ ƎǊŀƴŘŜ ƳŀƧƻǊƛǘŞ ŘŜ ƧƻǾƛŎƛŜƴǎ Ŝǎǘ ǾŀŎŎƛƴŞŜ ŎƻƴǘǊŜ ƭŀ 

/ƻǾƛŘ Ŝǘ ǇƻǳǊǊŀ ŘƻƴŎ ǾƛǾǊŜ ǇǊŜǎǉǳŜ ƴƻǊƳŀƭŜƳŜƴǘ Řŀƴǎ ƭŜǎ 

Ƴƻƛǎ Ł ǾŜƴƛǊΣ ŜǎǇŞǊƻƴǎ-ƭŜΦ 

[ŀ ǊŜƴǘǊŞŜ ǎŎƻƭŀƛǊŜ ǎΩŜǎǘ ǇǊŞǇŀǊŞŜ ŀǾŜŎ ǉǳŜƭǉǳŜǎ ƳƻŘƛŬŎŀπ

ǝƻƴǎΥ ǳƴ ƴƻǳǾŜŀǳ ŘƛǊŜŎǘŜǳǊΣ Ł ǉǳƛ ƧŜ ǎƻǳƘŀƛǘŜ ƭŀ ōƛŜƴǾŜƴǳŜΣ 

ƭΩƻǳǾŜǊǘǳǊŜ ŘΩǳƴŜ уŝƳŜ ŎƭŀǎǎŜ ŘǳŜ ŀǳȄ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ ƴƻǊƳŜǎ ŘŜ 

ƭΩ9ǘŀǘΣ ƭΩŀŎŎǳŜƛƭ Řǳ  ƳŜǊŎǊŜŘƛ ŀǳ ŎŜƴǘǊŜ ŘŜ ƭƻƛǎƛǊǎΦ 9ǎǇŞǊƻƴǎ 

ǉǳŜ ƭŜ ǊŜǎǘŜ ǎǳƛǾŜ Ŝǘ ǉǳŜ ƴƻǎ ŜƴŦŀƴǘǎ ŀƛŜƴǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ƭŜǎ ƳŜƛƭπ

ƭŜǳǊŜǎ ŎƻƴŘƛǝƻƴǎ ŘΩƛƴǎǘǊǳŎǝƻƴΦ 

[ŀ ŎƻƴǎǘǊǳŎǝƻƴ ŘŜ ƭŀ ǎǳǇŜǊŜǧŜ ŎƻƴǝƴǳŜ Ŝǘ ƭΩƻǳǾŜǊǘǳǊŜ Ŝǎǘ 

ǇǊŞǾǳŜ ǇƻǳǊ ƻŎǘƻōǊŜ ǇǊƻŎƘŀƛƴΦ [ŀ ǎǘŀǝƻƴ ŜǎǎŜƴŎŜ Ŝǎǘ ƭŞƎŝǊŜπ

ƳŜƴǘ ǊŜǘŀǊŘŞŜ ŎŀǊ ƭΩŀǇǇǊƻǾƛǎƛƻƴƴŜƳŜƴǘ Ŝƴ ƳŀǝŝǊŜǎ ǇǊŜƳƛŝǊŜǎ 

όŎǳǾŜǎύ Ŝǎǘ ŘƛŶŎƛƭŜΦ 

[ΩŜƴŦƻǳƛǎǎŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ǊŞǎŜŀǳȄ ŀŞǊƛŜƴǎ Řŀƴǎ ƭΩƛƳǇŀǎǎŜ ŘŜ ƭŀ .ǳǧŜ Ŝǘ ŀƭƭŞŜ ŘŜ ƭŀ /ƘŀǊŘƻƴƴƛŝǊŜΣ Ƴƛǎ Ŝƴ 

ǆǳǾǊŜ ǇŀǊ ƭŜ /ƻƴǎŜƛƭ 5ŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘŀƭΣ Ǿŀ ŎƻƳƳŜƴŎŜǊ ǇǊƻŎƘŀƛƴŜƳŜƴǘΦ 

 ±ƻǳǎ ƭŜ ǾƻȅŜȊΣ ƳŀƭƎǊŞ ƭŜǎ ŎƻƴŘƛǝƻƴǎ ǎŀƴƛǘŀƛǊŜǎ ǉǳƛ ǇŜǊǘǳǊōŜƴǘ ƴƻǘǊŜ ǉǳƻǝŘƛŜƴΣ ƭŀ ǾƛŜ ƧƻǾƛŎƛŜƴƴŜ ǎǳƛǘ ǎƻƴ 

ŎƻǳǊǎΦ 

9ƴǎŜƳōƭŜΣ ƴƻǳǎ ǎǳǊƳƻƴǘŜǊƻƴǎ ŎŜǧŜ ǇŞǊƛƻŘŜ ŘƛŶŎƛƭŜΣ ƧΩŜƴ ǎǳƛǎ ŎƻƴǾŀƛƴŎǳΦ 

!ȅŜȊ ŎƻƴŬŀƴŎŜ Ŝƴ ƭΩŀǾŜƴƛǊ Ŝǘ ǇǊŜƴŜȊ ǎƻƛƴ ŘŜ ǾƻǳǎΣ 

DƛƭƭŜǎ .L[[Lh¢ 

 



¢w!±!¦· 

 

 [ŀ ǊƻǳǘŜ ŘŜ /ƘŜǾŜƴŜƭƭŜǎ ǎǳōƛǘ ǊŞƎǳƭƛŝǊŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ŘŞŦƻǊƳŀǝƻƴǎ Ŝƴ Ǌŀƛǎƻƴ 

ŘŜ ǎƻƴ ƛƳǇƭŀƴǘŀǝƻƴ ǎǳǊ ƭΩŀǊƎƛƭŜ Ŝǘ ŘŜǎ ƳƻǳǾŜƳŜƴǘǎ ŘŜ ǘŜǊǊŀƛƴ ǉǳŜ ŎŜƭƭŜ-Ŏƛ 

ǎǳōƛǘ Ŝƴ ŦƻƴŎǝƻƴ ŘŜǎ ŀƭŞŀǎ ŎƭƛƳŀǝǉǳŜǎΦ !Ŭƴ ŘΩŀƳŞƭƛƻǊŜǊ ƭŀ ǎƛǘǳŀǝƻƴΣ ǳƴ ŘŞŎŀƛǎǎŜƳŜƴǘ ŘŜ тл ŎƳ ŘŜ ǇǊƻŦƻƴπ

ŘŜǳǊ ŀ ŞǘŞ ŜũŜŎǘǳŞ Ŝǘ ǳƴ ǊŜǇǊƻŬƭŀƎŜ ŎƻƳǇƭŜǘ ŘŜ ƭŀ ǾƻƛǊƛŜ ŀ ŞǘŞ ǊŞŀƭƛǎŞ ǎǳǊ ƭŀ ȊƻƴŜ ƭŀ Ǉƭǳǎ ǎŜƴǎƛōƭŜΦ 

 

[ŀ ŎƛǊŎǳƭŀǝƻƴ ǎΩŞǘŀƴǘ ǉǳŜƭǉǳŜ ǇŜǳ ƛƴǘŜƴǎƛŬŞŜ ŀƭƭŞŜ ŘŜ ƭΩhǊƳŜǊŀƛŜΣ ƭŀ /ƻƳπ

ƳǳƴŜΣ Ł ƭŀ ŘŜƳŀƴŘŜ ŘŜǎ ǊƛǾŜǊŀƛƴǎΣ ŀ ƛƴǎǘŀƭƭŞ н ƎŜƴŘŀǊƳŜǎ-ŎƻǳŎƘŞǎ ǎǳǊ ƭŀ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǇŀǊǝŜ ŘŜ ŎŜƭƭŜ-Ŏƛ ŀŬƴ ŘŜ 

ŦŀƛǊŜ ǊŜǎǇŜŎǘŜǊ ƭŀ ƭƛƳƛǘŀǝƻƴ ŘŜ ǾƛǘŜǎǎŜ ŘŜ нл ƪƳκƘ ǎǳǊ ŎŜǧŜ ȊƻƴŜ ŘŜ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜΦ 

 5ŜǇǳƛǎ ƭŜ ŘŞōǳǘ ŘŜ ƭΩŞǘŞΣ ƴƻǘǊŜ ōƻǳǊƎ Ǿƛǘ ŀǳ ǊȅǘƘƳŜ ŘŜ ƭŀ ƭǳƳƛŝǊŜ 

Řǳ ǎƻƭŜƛƭ Ŝǘ Řǳ ŎȅŎƭŜ ŘŜ ƭŀ ƴǳƛǘΦ 

9ƴ ŜũŜǘΣ ŀŬƴ ŘŜ ŦŀǾƻǊƛǎŜǊ ƭŀ ōƛƻŘƛǾŜǊǎƛǘŞ Ŝǘ ŘΩŀǎǎǳǊŜǊ ǳƴŜ ƳŜƛƭƭŜǳǊŜ 

ǉǳŀƭƛǘŞ ƴƻŎǘǳǊƴŜΣ ƭΩŞŎƭŀƛǊŀƎŜ ǇǳōƭƛŎ ŀ ŞǘŞ ǘƻǘŀƭŜƳŜƴǘ ŀǊǊşǘŞΦ Lƭ ǎŜǊŀ ǊŜπ

Ƴƛǎ Ŝƴ ǎŜǊǾƛŎŜ ŘŞōǳǘ ǎŜǇǘŜƳōǊŜΣ Řŝǎ ƭŀ ǘƻƳōŞŜ ŘŜ ƭŀ ƴǳƛǘ ƧǳǎǉǳΩŀ ноƘ 

Ǉǳƛǎ ŎƻǳǇŞ Ŝǘ ǊŀƭƭǳƳŞ Ł сƘ ƧǳǎǉǳΩŀǳ ƧƻǳǊΦ 

[ΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ŞŎƭŀƛǊŀƎŜ ǇǳōƭƛŎ Ŝǎǘ Ŝƴ ŎƻǳǊǎ ŘŜ ǊŞƴƻǾŀǝƻƴΣ 

ǘƻǳǘŜǎ ƴƻǎ ƭŀƳǇŜǎ ǎƻƴǘ ǊŜƳǇƭŀŎŞŜǎ ǇŀǊ ŘŜǎ ƭŜŘǎ Ǉƭǳǎ ŞŎƻƴƻƳŜǎ Ŝƴ 

ŞƴŜǊƎƛŜΣ ƭΩƛŘŞŜ Şǘŀƴǘ ŘΩŀƭƭƛŜǊ ƭΩǳǝƭŜ Ł ƭΩŀƎǊŞŀōƭŜ Ŝǘ ŦŀƛǊŜ ǳƴ ŎƘƻƛȄ ƎŀƎƴŀƴǘκ ƎŀƎƴŀƴǘ Υ ǊŜǎǇŜŎǘŜǊ ƭŀ ƴŀǘǳǊŜ ǘƻǳǘ 

Ŝƴ Ŧŀƛǎŀƴǘ ŘŜǎ ŞŎƻƴƻƳƛŜǎΦ [ΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜ ƭŀ ǊŞƴƻǾŀǝƻƴ Řǳ ǇŀǊŎ ǎŜǊŀ ǊŞŀƭƛǎŞ ŘΩƛŎƛ ƭŀ Ŭƴ ŘŜ ƭΩŀƴƴŞŜ ǇƻǳǊ ǳƴ 

ŎƻǶǘ ŘŜ мунллл ϵ I¢ Ŝǘ ŀ ŞǘŞ ǎǳōǾŜƴǝƻƴƴŞ ǇŀǊ Υ ƭΩ9ǘŀǘ ǇƻǳǊ уфрто ϵΣ  ƭŀ wŞƎƛƻƴ слрно ϵΦ 

  

 tƻǳǊ ƭŜ ƅŜǳǊƛǎǎŜƳŜƴǘΣ ƴƻǳǎ ƴŜ ŎƘŜǊŎƘƻƴǎ Ǉŀǎ Ł ƻōǘŜƴƛǊ ǳƴ ƭŀōŜƭ ǘƻǳǘ ŎƻƳƳŜ ǇƻǳǊ ƭŜ ƭŀōŜƭ ǾƛƭƭŀƎŜ 

ŞǘƻƛƭŞΣ ƴƻǳǎ ƴŜ ƭŜ ŎƘŜǊŎƘƻƴǎ Ǉŀǎ ƴƻƴ ǇƭǳǎΦ 9ƴ ŜũŜǘΣ ƭŜǎ ŎƻƴǘǊŀƛƴǘŜǎ ŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǝǾŜǎ ǎƻƴǘ ŘŜ ǾŞǊƛǘŀōƭŜǎ ƛƴǘŜǊπ

ǊƻƎŀǘƻƛǊŜǎ ŀǳȄǉǳŜƭǎ ƭŜǎ ŎƻƳƳǳƴŜǎ ŘƻƛǾŜƴǘ ǊŞǇƻƴŘǊŜ ŀǇǊŝǎ ŀǾƻƛǊ ǇƻǎǘǳƭŞ ǇƻǳǊ ƻōǘŜƴƛǊ ŎŜǳȄ-ŎƛΦ bƻǳǎ ǇǊŞŦŞπ

Ǌƻƴǎ ŘƻƴŎ ŀƎƛǊ ǎǳǊ ƭŜ ǘŜǊǊŀƛƴ Ŝǘ ƭŜǎ ǉǳŜƭǉǳŜǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ŦŞƭƛŎƛǘŜƴǘΣ ƴƻǳǎ ǊŜƳŜǊŎƛŜƴǘ ƻǳ ƴƻǳǎ ŎƻƳǇƭƛπ

ƳŜƴǘŜƴǘΣ ǎǳŶǎŜƴǘ Ł ǎŀǝǎŦŀƛǊŜ ƭŜǎ ŜƳǇƭƻȅŞǎ ǘŜŎƘƴƛǉǳŜǎ Ŝǘ Şƭǳǎ ǉǳƛ ŎƻƴǘǊƛōǳŜƴǘ ŀǳ ŎŀŘǊŜ ŘŜ ǾƛŜ ŘŜ ƴƻǘǊŜ 

ǾƛƭƭŀƎŜΦ 

 

        

 


